Jugendbetreuung - Streetworker





Auch für das Jahr 2010 ist die sozialpädagogische Betreuung unserer Jugendlichen. Der Gemeinderat hat insgesamt knapp € 62.000,-- für die Jugendbetreuungim JUZ durch diplomierte Sozialarbeiter und im Gemeindegebiet durch Streetworkergesichert 2010 beschlossen. Streetwork ist Beziehungsarbeit im Lebensumfeld der Jugendlichen und diese soll 2010 in einem nächsten Schritt auf Oberhausen ausgedehnt werden und infolge ist auch eine Ausweitung auf die anderen Ortsteile geplant.

Ihr Bürgermeister Ing. Hubert Tomsic